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Ata número cento e trinta e dois do Comitê de Investimentos – CANOASPREV. 
 

Aos dez dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, às quinze horas , via Google Meet on-
line, reuniram-se ordinariamente os integrantes do Comitê de Investimentos do Regime Próprio de 
Previdência Social do Município de Canoas, Gisele Soares da silva, Gerson Luiz de Antoni, Lucas Gomes da 
Silva, Nilce Bregalda Schneider e Carla Pagliarini, designados conforme Decreto número duzentos e sete, 
de seis de agosto de dois mil e quatorze, e Portaria DIÁRIO OFICIAL número trezentos e trinta e quatro, de 
sete de julho de dois mil e vinte e um, e como convidados os economistas , Álvaro da Luz, Eduardo Barão e 
Ricardo Giovenardi da SMI Consultoria em Investimentos, para analisar a Proposta de Política de 
Investimentos do Canoasprev referente ao ano de 2022. A presidente Carla Pagliarini saudando os 
presentes com agradecimento especial aos convidados, passou a palavra aos economistas da SMI 
Consultoria de Investimentos que apresentaram e discorreram sobre a proposta. Na sequência foi aberto 
diálogo para possíveis considerações, dúvidas e questionamentos. Após este momento, a Proposta de 
Política de Investimento apresentada pelos representantes da SMI Consultoria foi aprovada por aclamação. 
Neste momento, foi solicitado pela presidente aos representantes da SMI Consultoria em Investimentos 
informações de mercado sobre a recomendação de compra de títulos públicos. Com a palavra o economista 
Álvaro sugeriu a compra de 10% (dez por cento) da carteira do Instituto em títulos públicos e em razão das 
probabilidades do mercado que esta compra seja efetuada ainda no mês de dezembro. Sem mais, os 
membros do comitê parabenizam e agradecem a presença dos economistas da SMI Consultoria em 
Investimentos. Assim, seguimos acompanhando as oscilações do mercado financeiro e estamos atentos a 
qualquer necessidade de movimentação na carteira, sempre visando bater a meta atuarial. Nada mais 
havendo a tratar e consignar, foi encerrada a reunião e lavrada a presente ata. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


